
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福岡支部 

（公財）介護労働安定センター 

令和５年度 

介護労働講習（実務者研修を含む） 

実施期間 ６月１５日～１１月２２日 

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修了者へ贈る言葉 

 受講者の皆様「介護労働講習（実務者研修を含む）」の修了、おめで

とうございます。 

 令和５年６月１５日から１１月２２日まで介護福祉士実務者研修に加

え、現場実習、就職支援等を含んで、講習期間として実に１０５日、み

っちり内容濃く学んでいただきました。 

 時には、試験が厳しすぎて泣きが入ったり、レポート課題の提出に苦

しんだり、辛いことも多々あったかと思います。しかし、入講された４

４名が誰一人欠けることなく、チームワークと頑張りで全員が修了され

ました。皆様に敬意を表し、支部職員全員から拍手を送らせていただき

ます。 

 これからは、おひとりお一人が選ばれた介護職の道へ進んでいかれま

す。これから幾多の困難を乗り越え、皆様の介護職への道が大きく花開

くことをお祈り申し上げます。 

                         福岡支部職員一同        



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

介護については全く未

経験でしたが、期間を通じ

て優秀な講師陣で、「介護

とは？」を知ることができ

ました。介護の勉強は、 

日常の「人と接する」うえ

で大変参考になることば

かりで、これからの人生に

おいてもとても役立つこ

とばかりでした。 

全くの介護素人であっ

た私に介護職としての心

構えを教えていただきま

した。 

講師の皆様には本当に

感謝感謝です。 

 

６０歳になって、このよ

うな場を与えていただき、

ありがとうございました。 

これからの人生にパワー

をいただきました。 

なかなか体験できない 

６ヵ月間を過ごしました。 

ありがとうございました。  

この実務者研修を運営

されたセンターの方々へ

感謝します。受講生の仲間

がとても良い方々だった

ので、途中辞める事もなく

毎日楽しく学べました。 

思っていた以上に試験

が多く大変でしたが、新し

い学び、知識が持てること

が楽しかったです。 

 

今年は４４名が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。 

修了者の感想をご紹介します。 

講習を終えて 



 

 

令和５年度 修了者 田村 通英さん、大内田 愛さん、井手 清美さん 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Q 介護労働講習で学んだことは？ 

A 様々な講師の方から、技術だけではなく介護

の仕事する上で大切な考え方や倫理観を学べま

した。 

 

 

 

Q 実際に介護の仕事に就かれた感想は？ 

A 

 

初心者だったので想像以上に大変です。でも 

上司の方はもちろん、先輩方がしっかりとご指

導してくださるので、不安や緊張は少しずつで

すが無くなってきました。 

皆さんそれぞれにご利用者の方を思ってのご

指導はもちろん、何故そのやり方がいけないの

か、また自分自身の腰など身体を痛めないよう

なやり方やアドバイスもしっかりしてくれま

す。 

中途採用研修も充実していて、講習で習った

基礎とは別にとても勉強になります。 

 

Q 講習内容などについてのご感想は？ 

A 介護業界で著名な先生方から教えて頂きました。 

他では習う事の出来ないような内容だったり、グループワークを通して他

の受講生と交流できたり、多くのことを学ぶ事ができました。 

 

 

Q これから受講される方へメッセージをお願いします 

A 私は介護労働講習を受講することで、半年間一緒の目標に向かって勉強す

る仲間と出会え、とても充実した日々を過ごす事ができました。 

介護の仕事を始めて、まだまだ戸惑う事もありますが、講義で学んだ事は活

かされています。また、悩んだ時に支え合える友達がいるという事はとても心

強いので良かったなと思います。ぜひ、皆さんも受講されて一緒に働けたら嬉

しいです。 

就職先を訪ねて 



 

 

事業主様から一言 
社会福祉法人多々良福祉会 

特別養護老人ホームなごみの里 施設長 土居 孝男 様 

Q 普段の仕事ぶりはどうですか？ 

A 接遇マナー、コミュニケーション能力、仕事に対する意欲など、他業種で

鍛えられた様々な能力は大変素晴らしく、先輩職員にとっても大きな刺激と

なっております。ご入居者や職員との信頼関係の構築もスムーズであり、採

用できたことを誰もが嬉しく感じております。今後、専門職としての様々な

経験を積んでいくことが求められますが、早く一人前になりたいと積極的に

挑戦している日頃の姿を拝見し、今後の成長が楽しみでなりません。なりた

い自分になれることを、組織全体で応援し続けていきたいと思います。 

Q これから受講される方へメッセージをお願いします 

A 介護の仕事は、人の人生に深く介入する仕事のため、根拠に基づいた知識・

技術が求められます。この講座では、その必要とされる知識・技術・高い倫

理観を習得できるよう、充実した講師陣が丁寧に伴走してくれると、修了生

から毎年高い評価を得ていますので、私も安心して受講をお勧めしておりま

す。 

 私自身も、この業種から介護の世界に転身した一人ですが、これまで社会

で培ってきた経験は決して無駄ではなく、介護の仕事に活かされることはた

くさんあると思います。 

 皆さんが介護の道を選択され、福祉のプロフェショナルとして一緒に介護

業界を牽引する仲間になることを期待しています。 

 


